

## LE CREDO

Expliqué par des enfants.



NOUS donnons encore aujourd'hui la parole à nos aimables et jeunes conférenciers. Le public leur a fait bon accueil ; cela évidemment n'était pas pour nous décourager, nous allons donc les laisser continuer l'explication du *Credo*, article par article.

Nos lecteurs en ont déjà été avertis, ces enfants seront douze en tout, qui se feront entendre séparément, à cette même place, de quinze jours en quinze jours.

\* \* \*

### ARTICLE DEUXIÈME

“ Et en Jésus-Christ, son Fils unique, Notre-Seigneur. ”

Ces mots : « (Je crois) en Jésus-Christ » veulent dire que nous croyons au Fils, la deuxième personne de la Sainte-Trinité, comme nous croyons au Père qui en est la première.

Jésus-Christ est Dieu et homme tout ensemble ; il est Dieu consubstantiel à son Père, et homme en tout semblable à nous excepté par le péché.

\* \* \*

Le nom de « Jésus » veut dire Sauveur. C'est Dieu lui-même qui a imposé ce nom à son Fils par le ministère de Marie et de Joseph ; cela le jour de la Circoncision, huit jours après la naissance de l'Enfant Jésus. Dieu avait déjà fait connaître sa volonté à ce sujet par l'archange saint Gabriel quand celui-ci vint à Nazareth saluer la Sainte Vierge et lui dire au nom du Seigneur : *Vous concevrez et vous enfanterez un Fils, et ce Fils vous l'appellerez Jésus.*

Ce nom a été donné à Jésus-Christ parce qu'il est venu sauver le monde.

\* \* \*

Le nom de « Christ » veut dire oint ou sacré.

Dans l'ancienne loi, ceux qui le portaient, rois, prêtres ou prophètes, devaient être consacrés par une onction sainte. Le nom de Christ appartient au Sauveur Jésus parce qu'il est en même temps prophète,